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１．日    時 令和２年４月３０日（木）      ９時５７分開会 

                         １１時３７分散会 

 

２．場    所 第２委員会室 

 

３．出 席 委 員 白石純一委員長、濵﨑國治副委員長、 

竹之内和満委員、川上洋一委員、 

濱門明典委員、岩﨑健二委員 

 

４．事務 局職 員 議 事 係 主 任 松﨑 正幸 

 

５．会議に付した事件 

         議会だより２０６号について 

 

６．議事の経過概要  別紙のとおり 
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広報広聴委員会  ４月３０日（木）               開会  ９時５７分 

議事の経過概要                          

 

○議会だより２０６号について 

白石純一委員長 

ただいまから広報広聴委員会を開催いたします。 

本日は、議会だより206号の最終チェックです。19ページの中面議員の一般質問ページ

についてもちょっと詳しく協議を行います。 

一旦、休憩に入ります。 

   

（休憩 ９：５８～１１：３１） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

206号議会だよりについて、１ページ目、表紙の下の説明については「春の番所丘公園 

コロナ終息後のにぎわいを待つ 夏までには新たな子ども用遊具もオープンする」という

キャプションにしたいと思います。 

３ページは、一番下の予算の基礎知識を１行右にスタートをずらして、真ん中辺りの

「水道事業会計があります」のところを１行空ける。 

４ページは、上のタイトルの下の赤い文字の２行目、「食肉流通センターの整備支援な

ど」とする。 

５ページは、図の中の「税金」を「税金等」に。補助金の前に二段書きで「交付金」を

入れる。一番最後の段の文章の「市のお財布事情を」のところを「市の財政事情を」とす

る。 

７ページは、上の写真のキャプションを「牛肉の輸出拡大を進める食肉流通センター」

とする。 

８ページは、写真のキャプションを「働く女性の家は、10月から中央公民館鶴見分館と

なる」とする。 

11ページは、一番下の段のサブタイトル、「スポーツ推進課所管」と「総務課所管」の

字体をほかと合わせる。 

13ページは、写真を寺島宗則旧家内部の様子から、寺島宗則旧家の仮設トイレと建物が

一緒に写っている写真に変更する。 

14ページは、表決の議17「成年後見人等の権利の制限に係る措置の適正化等を図るため

の」までは生かして、その後に条例の制定。議29は「簡易水道事業の水道事業への統合に

伴う条例の制定」とする。 

  17ページは、キャプションの１行目を「設置が望まれる防犯カメラの一例」とする。 

  19ページ、 

  〔発言する者あり〕 

  ごめんなさい。 

  16ページの濱門議員のタイトルの上段は「答弁内容 虚偽ではないか」とする。 

  19ページの 

  〔「竹原議員の」と呼ぶ者あり〕 
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  16ページの写真は全体的に小さくする。 

  19ページの中面議員の文章については、文字起こしを参考にこちらのほうで用意した文

案に差し替えさせていただく旨、本人にお伝えして、本人がどうしても載せるなと言って

も、やはり委員会の決定事項に従っていただくということでお伝えします。 

  20ページの右側の上の写真はもう少し大きくして、真ん中の図の阿久根市と出水市の境

に入っている矢印は消すように印刷会社に確認する。 

  24ページの真ん中の写真のキャプションの「。」は削除する。一番下の作成者広報広聴

委員会の前に、発行阿久根市議会を入れる。 

  あと、５ページに戻って、自主財源は26％、この数字を再度財政課に確認する。 

  以上です。 

濵﨑國治副委員長 

  18ページの私の一般質問のキャプション、松くい虫の被害ということで松くい虫を入れ

てください。まだスペースがあるようですので。 

白石純一委員長 

  18ページのキャプション、植栽後12年が経過し、松くい虫の被害がですね。くいは平仮

名でいいですかね、松くい虫の。 

  〔発言する者あり〕 

  平仮名ですね。 

  以上のように修正したいと思いますが、御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

その他、委員の皆さんから何かありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

なければ、以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

 

（散 会  １１時３７分） 

 

                 広報広聴委員会委員長  白 石 純 一 

 


